



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
OTTAWA - CANADA

No. 94

PUBLIER IMMÉDIATEMENT
MARDI, LE 19 DÉCEMBRE 1961.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui la nomination de M. Louis Couillard comme ambassadeur auprès de la Norvège et de l'Islande.

Né à Ottawa en 1914, M. Couillard a fait ses études à l'Université d'Ottawa et à l'Université Queen's; il a obtenu en 1938 un grade de spécialisation en commerce.

Entré dans l'armée canadienne en 1941, il a servi au Royaume-Uni et dans le nord-ouest de l'Europe. Il a été licencié en 1944 au rang de capitaine.

Devenu fonctionnaire de l'Etat après la guerre, M. Couillard a travaillé dans plusieurs ministères. Il est passé du ministère du Commerce au ministère des Affaires extérieures en 1948. Depuis lors, il a servi à Genève, La Havane, Paris, Londres, Washington. Il a participé à nombre de conférences économiques des pays du Commonwealth ainsi qu'à d'autres conférences économiques internationales.

Au moment de sa dernière mutation, il occupait le poste d'ambassadeur au Vénézuéla.

Accompagné de son épouse et de ses enfants, M. Couillard assumera sa nouvelle fonction en janvier.